EL UNIVERSAL

CRISIS IEXTREMISTA!



UNDIMASLUND

El cardenal primado de Chile califica de "demencial" un posible choque armado entre su país y Argentina

BUENOS AIRES, 11 de octubre (AFP, AP y EFE). - El cardenal primado de Chile, Raúl Silva Henriquez, quien asiste al congreso Mariano que se realiza en la provincia argentina de Mendoza, calificó hoy de "demencial" la posibilidad de un enfrentamiento bélico entre efectivos de su país y de Argentina, como un último recurso para solucionar el

conflicto limítrofe del Canal de Beagle, se supo aquí.

El prelado dijo, dirigiéndose a una multitud calculada en 200 mil personas, que las dos naciones "mezclaron su sangre generosamente para lograr su libertad", y formuló un llamado para que la paz entre Argentina y Chile se

"Nuestros pueblos hermanos no deben llegar a una polémica que los lleve a la guerra", enfatizó Silva Henríquez.

En ese orden, el enviado argentino para las negociaciones litorales con Chile, Guillermo Moncayo, dijo al arribar a esta capital que el Vaticano, que actúa como mediador, "no mantenga constantemente, tiene ninguna propuesta concreta en cuanto al fondo del diferendo".

Por su parte, el general retirado Ricardo Etcheverry Boneo, integrante también de la comisión negociadora de Argentina, señaló que en el conflicto "aun existen puntos de divergencia que no se pueden medir en grado de intensidad, si se ahondan o disminuyen".

EXCELSIOR

Demencial, un Conflicto Bélico Entre Chile y Argentina: Silva Henríquez

BUENOS AIRES, 11 de bilidad de un conflicto bélico octubre (AFP y AP).—El entre Chile y Argentina, al hardenal Primado de Chile, apelar al mantenimiento de la paz entre ambos países.

La apelación fue formus la porte de properto de comus la properto de prope

La apelación fue formu-lada por el prelado durante los actos del Congreso Mariano realizados hoy en

Mendoza.

Silva Henriquez dijo que
"es inconcebible" una guerra entre das dos naciones,
y recordo que se trata de
pueblos que "mezclaron su
sangre generosamente para
lograr su libertad".

La multitud respondió a

La multitud respondió a las palabras de Silva Henriquez con cánticos y consignas, entre ellas: "Chile y Argentina, unidos por Maria"

Mientras tanto, los dos principales negociadores argentinos en la mediación: papal por el conflicto limi-trofe con Chile, son sepa-rados hoy aquí. Traerán un documento del Papa Juan Poble II que contiene Pablo II que contiene llermo Moncayo y el general retirado Echeverry, mientras fuentes bien informadas dijeron que la parte sustancial del documento ya ha sido adelantada a la cancilleria, con el fin de permitir un avance en su estudio durante este fin de semana,

Aunque no hay informes oficiales concretos, la prensa ha coincidido en señalar que el proceso de media-ción sufre "complicacio-nes". El último informe oficial, difundido por el Vaticano, reconoció la exis-tencia de "divergencias" y que los responsables de la mediación, entre ellos el pardenal Samoré, habian

elevado una serie de "orien-taciones" para reencauzar la negociación. Argentina y Chile acepta-

ron la mediación del Papa

en febrero de 1979, después que fue uno de los negofrentamiento armado.

"CHILE, LITIGANTE DE MALA FE"

El general Osiris Villegas,

de que los dos países estu ciadores en las reuniones vieron a punto de un en bilaterales, acusó a Chile de ser "un litigante de mala fe", al desconocer "nuestro legitimo titulo" en la zona controvertida.

Villegas sostuvo, además, que "la cesión a Chile de islas propiedad argentina en la región austral, afectuará seriamente nuestros intereses en el sector antártico"

El gobierno de Chile se dispone a evaluar, a su hora, el documento papal.

Guillermo Moncayo por su parte, dijo hoy aquí que "no hay ninguna propuesta concreta en cuanto al fondo del diferendo"